

vista.

Arqueológicamente, Riopar es uno de los pueblos más interesantes de España. Un lugar que debería ser mimado y protegido como perteneciente a nuestro acervo cultural más profundo. Y al

mismo tiempo que se debía dar propaganda turística a este puro enclave del siglo XVIII, debía evitarse a toda costa que las gentes de la llanura destruyan las casas abandonadas para retirar sus piedras y construir en otros sitios. Si segui-

En la ruta turística de Riopar, detalle urbano de Alcaraz, ciudad creadora de las fábricas.

